



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

l'Honorable Ayatollah Khamenei a rejoint le rassemblement grandiose des dizaines de milliers des habitants croyants et révolutionnaires du Kurdistan - 12 /May/ 2009

Bastion imprenable « de l'Islam, de la Révolution et de l'Iran », le Kurdistan s'est levé aujourd'hui en bloc pour accueillir avec enthousiasme et joie, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei. Les habitants croyants, vaillants, cultivés et pleins d'effervescence de la province du Kurdistan ont cristallisé, dans sa forme la plus sublime, une épopée inédite dans les annales de cette contrée : l'épopée de l'unité bénéfique du chiite et du sunnite dans le sens de la défense des idéaux révolutionnaires et nationaux.

Les cérémonies d'accueil populaire du Guide suprême de la Révolution islamique ont débuté 11 du matin (heures locales) avec l'arrivée du véhicule avec à son bord l'Honorable Ayatollah Khamenei dans l'avenue Pasdaran de Sanandadj. Après des jours d'attente, les cœurs comblés de joie, les hommes preux, les femmes courageuses et les jeunes sincères du Kurdistan ont accueilli en scandant la devise *Allah-o-akbar* (Dieu est le plus grand) leur sage leadership. Et à travers leurs traditions, us et coutumes locaux ils ont transformé toute la traversée de l'accueil à un océan de ferveur et d'affection.

Lors de cet accueil grandiose et inoubliable de la population du Kurdistan de l'Honorable Ayatollah Khamenei, alors que l'itinéraire du trajet d'accueil était fixé depuis le parc de la nation jusqu'à la place Azadi de Sanandadj, des groupes des habitants de cette province se sont aussi rassemblés devant l'aéroport de la ville, ainsi qu'à la place du Jihad face à l'Université du Kurdistan et ont exprimé tout au long du trajet du convoi de l'Honorable Ayatollah Khamenei, leurs plus sincères sentiments au Guide suprême de la Révolution islamique.

Au terme de cet accueil enthousiaste populaire, l'Honorable Ayatollah Khamenei a rejoint le rassemblement grandiose des dizaines de milliers des habitants croyants et révolutionnaires du Kurdistan qui l'attendaient depuis des heures sur la place Azadi de la ville de Sanandadj.